

Bulletin Statutaire UFFC Septembre

Vous trouverez les informations de l'Union Fédérale des Fonctionnaires et Contractuels de la CGT du Ministère des Armées pour le mois de septembre 2024 :

Bonne rentrée ... Pour adhérer à la CGT

Après un été marqué par un flottement politique de façade et des Jeux Olympiques Parisiens accaparant une grande partie de l'attention, le mois de septembre est synonyme de retour aux affaires.

Alors que les agents du ministère n'ont eu que peu de répit aux vues des évènements récents (JOP, instabilité politique, actualités internationales), l'incertitude plane.

Il reste cependant des repères et des valeurs sur lesquels les agents peuvent s'appuyer pour gagner en droit. La **CGT** en fait partie.

Bien plus qu'une newsletter, rejoindre la **CGT** est une force à vos côtés, dans les établissements comme dans les réunions d'instances.

PSC

Pour la **CGT**, la santé n'est pas une marchandise. La prise en charge financière doit être supérieure à 50%, le Ministère se doit de faire un effort sur ce point.

La **CGT** déplore les niveaux de cotisations. Ces montants ont été découvert par les organisations syndicales le 19 juin, sans aucun préalable.

Le dossier PSC est une honte de A à Z, la CGT demande que l'adhésion à la mutuelle ne soit pas une obligation pour les agents.

De plus, comme rien n'est irrévocable sur le plan contractuel, la CGT demande une réflexion sur la non-reconduction du marché en l'état avec le groupement Défenseo (avec Harmonie comme mandataire) pour 2026!

Fidélisation - IFSE

La CGT reste en attente de la modification de la circulaire unique sur le montant de l'IFSE avec l'intégration des évolutions de planchers pour le corps technique au même niveau que les administratifs à savoir :

- Le rebasage IFSE des **ICD** et des **TSEF** de la filière nucléaire,
- Le rebasage IFSE des ICD et des TSEF de la filière numérique (TIC élargi),
- Le rebasage de l'ensemble de la filière technique.

Cette évolution est pourtant inscrite dans les mesures catégorielles 2024.

Bien qu'annoncée, force est de constater qu'elle n'a pas eu sa place dans la circulaire de juillet 2024, à suivre ...

Attractivité

Les difficultés de recrutements se généralisent à de nombreux corps de fonctionnaires.

Les agents sous contrats restent la solution RH de fortune pour pallier ces carences d'embauches. Certains employeurs allant même jusqu'à mêler ASC et titulaires dans leur bilan social, histoire de bien noyer le poisson de la régression.

Pourtant le serpent se mord bien la queue :

Plus on dévalorise les titulaires, plus il y a des embauches d'ASC, donc plus l'Administration contribue à amoindrir l'intérêt des candidats pour les concours.

Le point de délabrement de certains corps de fonctionnaires qui entraine tout seul la perte d'attractivité semble atteint.

1^{er} octobre 2024

La CGT appelle les agents du Ministère des Armées a une journée de grève et à rejoindre les manifestations partout en France. La CGT revendique en outre la hausse du SMIC et des pensions mais aussi l'indexation des salaires sur les prix.

Montreuil, le 13 septembre 2024